

## News Release

# マウスコンピューター、浦和レッズの このゆびとまれっず！「REDS Santa」に賛同し、 支援物資を寄贈



株式会社マウスコンピューター(代表取締役社長：奥 秀樹、本社：東京都千代田区、以下マウスコンピューター)は、浦和レッズが推進する地域貢献活動「このゆびとまれっず！」およびその一環である「REDS Santa」に賛同し、埼玉県内の子どもたちへパソコン関連書籍と文房具を寄贈しました。

「このゆびとまれっず！」は、浦和レッズが地域の課題解決を目指し、支援者・賛同者とともに展開する社会連携活動です。その中で「REDS Santa」は、さいたま市内を中心とした子ども食堂を利用する子どもたちや施設に、企業や団体からの寄贈物資を届ける取り組みで、今年で4年目を迎えます。

当社は浦和レッズのプレミアムパートナーとして、「REDS Santa」の理念に共感し、子どもたちの学びと成長を応援するためにパソコン関連書籍と文房具の提供を通じて支援を行いました。これらの寄贈品は、子どもたちへのクリスマスプレゼントとして届けられ、笑顔や希望を広げる一助となることを祈念しております。

当社は、教育支援・地域振興を重視し、今後も社会貢献活動を積極的に推進してまいります。

このゆびとまれっず！ホームページ：<https://www.urawa-reds.co.jp/club/konoyubi/>

浦和レッズホームページ：<https://www.urawa-reds.co.jp/>

マウスコンピューターホームページ：<https://www.mouse-jp.co.jp/>